

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
AHP	: <i>Analytical Hierarchy Process</i> , metode pengambilan keputusan dengan membangun struktur hierarki.	iii
NPF YoY	: <i>Non Performing Financing Year on Year</i> , instrumen penilaian kinerja yang mengintegrasikan nilai aktiva produktif bank dalam penilaian bermasalah dari tahun ke tahun.	3
NPF Gross	: <i>Non Performing Financing Gross</i> , instrumen penilaian kinerja yang mengintegrasikan nilai aktiva produktif bank dalam penilaian bermasalah namun tidak memperhitungkan penyisihan penghapusan aktiva produktif atau cadangan kerugian atas pembiayaan bermasalah.	3
Kol 2	: Kolektibilitas 2, kondisi ketika terjadi tunggakan pembayaran antara 1-90 hari.	3
Surmin DPK	: Surplus Minus <i>Dana Pihak Ketiga</i> , dana yang dihimpun oleh bank berasal dari giro, tabungan, ataupun deposito.	3
FBI	: <i>Fee Based Income</i> , pendapatan yang bersumber dari luar aktivitas utama jasa perbankan.	3
FDR	: <i>Financing to Deposit Ratio</i> , besarnya dana pihak ketiga yang dapat disalurkan untuk pembiayaan.	3
CASA	: <i>Current Account Saving Account</i> , perbandingan jumlah giro dan tabungan dengan jumlah total dana pihak ketiga.	3
BOPO	: Beban Operasional Pendapatan Operasional, rasio profitabilitas perusahaan dengan membandingkan beban operasional dengan pendapatan operasional.	3
ROA	: <i>Return on Assets</i> , rasio untuk menilai laba yang dihasilkan dari penggunaan aktiva.	3
IDI	: <i>Islamicity Disclosure Index</i> , metode pengukuran kinerja dengan mengungkap atau mengukur kinerja dengan indeks kepatuhan syariah, indeks tata kelola perusahaan, dan indeks sosial & lingkungan.	14
IPI	: <i>Islamicity Performance Index</i> , metode pengukuran kinerja dengan mengungkap atau mengukur kinerja dari segi keuangan	14
CI	: <i>Consistency Index</i> , indeks untuk memastikan tingkat konsistensi pengambil keputusan dalam memberi penilaian perbandingan sepasang objek atau elemen.	20
IR	: <i>Index Random Consistency</i> , indeks untuk menentukan konsistensi pengambilan keputusan berdasarkan ukuran matriks.	20
CR	: <i>Consistency Ratio</i> , perbandingan CI dan IR untuk menentukan kekonsistenan pengambilan keputusan.	20
FGD	: <i>Focused Group Discussion</i> , kegiatan diskusi kelompok secara fokus untuk mengumpulkan data atau menyelesaikan masalah.	26

KPI	: <i>Key Performance Indicator</i> , indikator kunci kinerja untuk mempermudah pencapaian suatu faktor kesuksesan.	27
CSF	: <i>Critical Success Factor</i> , faktor yang mendefinisikan kesuksesan dari suatu rencana atau strategi perusahaan.	29